

# **Rapport Financier**

Au 31 décembre 2022, notre association présente un résultat positif de 256,63€ correspondant à la différence entre nos recettes et nos dépenses.

Les recettes représentent 46 058,74€ et sont en augmentation d'un peu plus de 54% par rapport à l'année dernière en raison d'une année complète sans Covid:

- augmentation des recettes des activités courantes: inscriptions activités, entrées cinéma, participation des familles aux séjours LARJ.
- des recettes des manifestations inter-associations.

Les dépenses pour l'année 2022 s'élèvent à 45 802,11€ et sont en hausse cette année de 49,5%. Ceci s'explique par:

- la location de locaux (pas de location de la maison du plâtre lié au contexte Covid)
- la reprise du cinéma avec plus de locations de films
- l'augmentation des frais d'intervenants animateurs
- l'augmentation des frais liés aux séjours du LARJ
- frais exceptionnels de 800€ pour la validation des comptes par un expert comptable.

La trésorerie de l'association fait apparaître des réserves accumulées chaque année de 59 378,84 € et nous laisse présager d'un avenir serein pour notre association.

Cela nous permet de maintenir des activités même lorsque les participants sont peu nombreux.

Cela pourra également servir si nous devons rémunérer un animateur pour le LARJ.

Il est important de signaler que le temps passé à l'administratif (comptabilité, contacts avec les organismes partenaires, etc....) est relativement important et est assuré par du bénévolat. Si ce travail devait être valorisé financièrement, l'association se trouverait à terme dans une situation financière bien plus délicate.